

常陸太田ロータリークラブ

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

RI 第2820地区

No.13834

(1960年1月13日設立)



RI 会長方針



会 長 草野 朋子
 例 会 場 常陽銀行太田支店3F
 例 会 日 毎週水曜日/12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 鹿志村 勇夫・塩原 拓海
 成井 小太郎・石川 主税

(先週例会) 2016年8月10日 NO. 6

(本日例会) 2016年8月17日例会 (通算NO. 2765)

本日のプログラム(8月17日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告
- ◎ 委員会報告
- ◎ 地区研究会報告
- ◎ 卓話(石川会員)

◎ 広島・長崎原爆の日 1分間の黙祷

◎ 会長タイム(草野会長)

こんにちは。暑い夏が始まりました。熱中症で搬送された人は、昨日1日で693人とのことです。救急車を使わずに病院に搬送された人もたくさんで、病院の先生方も大変な夏だと思います。こういう時は外に出ちゃダメですよ、家でTV観戦が一番。皆さんは何が一番熱くなっていますか? 高校野球では常総学院が11-0で完勝。オリンピック、水泳では個人メドレーで金と銅。柔道も男子が金、女子は銅が取れて、いろいろと大変なことがたくさんあった柔道界ですが復活してきているし、卓球では愛ちゃんが頑張っています。バレーボール、バスケットボール、テニスの球技も期待できますね。体操男子は団体で悲願の金メダル。この勢いで個人戦も期待したいと思います。

そしてもう一つ、とても誇りに思ったニュースはイチロー選手のNBL3000本安打達成のニュースです。史上30人目、この記録はアメリカへ行ってからの記録ですから、誰も文句はつけられない偉業です。日本人としてというよりも、人間として、

イチロー選手の努力と意志の強さに、そして謙虚であることに尊敬の念を抱きます。イチロー選手の名言集が出ていました。気に入った言葉からふたつ紹介させていただきます。

- ① 苦しみを背負いながら、毎日小さなことを積み重ねて記録を達成した。苦しいけれど、同時にドキドキ、ワクワクしながら挑戦することが勝負の世界のだいご味。
- ② 特別なことをするために、特別なことをするのはではない。特別なことをするために、普段通りの当たり前のことをする。

“イチローは天才ではない、”という本も書かれています。天才は、何も努力をしないで物事を達成できる人のことではなく、普段通り、地道に当たり前のことを継続して、やり続けられる意思の強さを持った人のことだと思います。何かの結果を出せる人、何かを成し遂げられる人は、小さな努力の積み重ねができる人です。

ここ常陸太田RCの活動も世界全体から見たら、本当に小さな1滴かもしれませんが、一つ一つの活動を、心を込めてしっかり続けること、諸先輩方から受け継いだ意思を曲げないことを胸に、あと11カ月頑張りましょう。

まだまだ暑い夏は続きます。熱中症に注意して、正しく水分を取りながら夏を乗りきってください。

◎ 幹事報告(篠原幹事)

暑さのせい交通事故が多くなっています。

欠席連絡先 篠原幹事 FAX 029-270-8552
 携 帯 090-2257-6784

又はクラブ事務所 TEL 72-0590
 FAX 72-1590

お盆休みにも入り車も増えますので、皆さん十分に注意して過ごしていただきたいと思います。

- ① 17日例会終了後理事会開催
- ② 8/21(日)第4例会 山吹運動公園テニス場
中学生ソフトテニス大会 24日(水)は休会

◎ 副幹事報告 (岩間副幹事)

本日はありません。

◎ 入会セレモニー

新会員澤島栄寿様へバッジ等の授与

《澤島さん挨拶》こんにちは。澤島栄寿と申します。年は50歳です。どうぞよろしくお願いいたします。

◎ 地区研究会報告

職業奉仕研究会 (後藤委員長)

今年度副委員長には中郡会員、委員に高和会員、この3名で活動をしていきます。

7/24に地区研究会に出席しました。当日の資料をお配りしましたのでご覧ください。この内容の説明後に職業奉仕の実例ということで、古河中央RCの発表がありました。小学校での出前講話を行い、子供たちと一緒に聞いた親御さんや先生方からも評判が良く、再度依頼を受けたということでした。資料の内容で、文章に違和感を持ったことを木村総括委員長に質問しました。

後藤「地区としては1業種1会員を強く推されますか？」

木村委員長「基本的にはそれでお願いします。ただし人数の少ないクラブでは職業分類で工夫をして増強を図るように。」

これに関しては分科会でもいろいろな意見や各クラブのエピソード等が紹介されました。

- ・三方よしの精神
「売り手よし」「買い手よし」「世間よし」
- ・職業奉仕宣言 四つのテスト 一読ください。

国際奉仕研究会 (根本義勝委員長)

7/31につくばで行われた研究会に出席しました。

- ・R財団補助金について
今年度17万ドルが地区へ還元。うち10万ドル近くが補助金として各クラブ申請事業へ。
ぜひ財団寄付1人150ドルの達成を！
- ・この指とまれプロジェクト
7つのプロジェクトがエントリー
今年度も大子クラブ「タイ東北部周辺の小学校

への浄水器支援事業」へ5万円の協力をします。ぜひタイ訪問に同行して欲しい(自費)。

- ・国際交流共同について
世界のクラブと交流を持つ事業をする時に相談窓口になっている。
- ・地区奨学金について
財政難のためこれまで年間300万円だった奨学金が150万円になるとのこと。

◎ 委員会報告

青少年奉仕委員会 (野内委員長)

8/21(日)ロータリークラブ杯中学生ソフトテニス大会開催 山吹運動公園テニスコート
8:00集合 例会開催 R帽子着用
暑くなると思いますので、十分な準備の上ご協力をお願いいたします。

◎ ロータリーの友から (大森雑誌・広報委員長)

《8月号の読みどころ》

- ・7P～ R財団についての特集
- ・68～69P 東京芝RC村上重俊さん「人頭分担金を増額する制定案に反対しませんか」
東京麹町RC藤谷護人さん「クラブ細則は各クラブが自主自立策定してよいか」
- ・1～6P RIからの指定記事
- ・22P ワールドニュース 地図は日本中心、これは日本だけの表示。世界的には日本は極東。

◎ ニコニコボックス (塩原拓海副委員長)

共通テーマ

「澤島さん、常陸太田ロータリークラブへ
ようこそ!!」 18名

自由テーマ

「道の駅にぎわっております。」高和君
「ポケモンGO、若宮八幡宮境内に出現する!!」
和田君

今週計 20,000円

累計 198,000円

◎ 出席委員会報告 (富永昇二委員長)

澤島さん、御入会おめでとうございます。

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
34名	23名(mu-)	1名	64.70%

前週訂正出席率 --. --%(メイクアップ一名)